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Aos vinte e dois dias do mes de maio de dois mil e vinte, as quatorze horas, por 
videoconferencia, reuniu-se o Conselho de Administra9ao da Empresa de Pesquisa 
Energetica (EPE). A reuniao nao presencia! foi justificada pela pandemia do COVID-19 e 
acatada pelo colegiado. Participaram os Conselheiros de Administra9ao BENTO COSTA 
LIMA LEITE DE ALBUQUERQUE JUNIOR, Presidente do Conselho, REIVE BARROS DOS 
SANTOS, THIAGO VASCONCELLOS BARRAL FERREIRA, EVANDRO CESAR DIAS 
GOMES e ALINE COUTO DE AMORIM. A reuniao foi secretariada por mim, ALESSANDRA 
LOPES COST A ALVES DOS SANTOS, Secretaria-Geral e foi convidada para participar da 
reuniao a Chefe de Gabinete ANGELA REGINA LIVINO DE CARVALHO. 

ABERTURA. 

0 Presidente do Conselho Bento Costa Lima Leite de Albuquerque Junior cumprimentou os 
participantes e declarou aberta a reuniao. 

VERIFICA<;AO DE QUORUM. 

Diante da presen9a de todos os Conselheiros, restou configurado o atendimento do quorum 
estatutario. 

APROVA<;AO DAATA DA 1888 REUNIAO DO CONSELHO DE ADMINISTRA<;AO. 

Foi aprovada a ata da 188a reuniao do Conselho de Administra9ao. 

DELIBERA<;OES. 

(1) PDCA n° 022/2020 - Aprovar a Carta Anual de Politicas Publicas e Governanc;a 
Corporativa - edic;ao 2020. Thiago Barral apresentou a minuta da Carta Anual de Polfticas 
Publicas e Governan9a Corporativa- edi9ao 2020, que sera divulgada no portal da EPE. Os 
Conselheiros realizaram sugest6es e elogiaram o documento. Assim, o Conselho deliberou: 
DELIBERA<;AO: DCA n° 01/1898 : (a) Aprovar a Carta Anual de Politicas Publicas e 
Governan9a Corporativa - edi9ao 2020; e (b) Determinar a Secretaria-Geral que tome as 
providencias para ampla divulga9ao, ao publico em geral, da Carta Anual de Politicas 
Publicas e Governan9a Corporativa- edi9ao 2020. 

(2) PDCA no 023/2020 - Revisao da Politica de lntegridade. 0 Presidente da EPE relatou 
a altera9ao proposta para a Polftica de lntegridade da Empresa. Sabre esta materia, o 
Conselho deliberou: DELIBERACAO: DCA n° 02/1898 : Aprovar a revisao da Politica de 
lntegridade da EPE. 

(3) PDCA no 024/2020 - Eleic;oes/Reconduc;oes do Comite de Auditoria. Thiago Barral 
apresentou proposta de elei96es/recondu96es para o Comite de Auditoria da EPE, cujo 
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prazo de gestao encerra-se em 24 de junho de 2020. 0 Presidente da EPE relatou o 
funcionamento do Coaud e sugeriu uma oxigena~ao no Comite, apresentando os 
documentos do Sr Joaquim Filho. Os Conselheiros registraram elogios a Sra Elani Silva par 
todo o trabalho realizado. Sabre esta materia, o Conselho deliberou: DELIB.::n""'""''"'"' 

em substitui~ao a Sra Elani 
com prazo de gestao de dais an 

Srs LUiS CARLOS DA CONCEI<;AO FREITAS, 

com prazo de gestao de dais anos; e (c) Determinar a Secretaria-Geral que tome as 
providencias para efetiva~ao desta Delibera~ao. 

(4) PDCA n° 025/2020 - Eleh;;ao de Diretora - DPG. Thiago Barral relatou o processo de 
elei~ao, apresentando toda a documenta~ao necessaria da Sra Heloisa Esteves. Os 
Conselheiros elogiaram a profissional e seu currfculo. Sabre esta materia, o Conselho 
deliberou: 
ESTEVES 

como Diretora, com prazo de gestao ate 1 o de fevereiro de 
2022; (b) Determinar que a Diretora assuma as atividades da Diretoria de Estudos do 
Petr61eo, Gas Natural e Biocombustfveis; e (c) Determinar que a Secretaria-Geral tome as 
providencias para que a posse possa ser efetivada a partir de 25 de maio de 2020. 

(5) PDCA no 026/2020 - Eleic;;ao de Diretora - DGC. Neste momenta, a Chefe de Gabinete 
Angela Livino retirou-se da reuniao. 0 Presidente da EPE elogiou o profissionalismo, a 
seriedade e a lealdade da candidata a Diretoria de Gestao Corporativa e agradeceu a 
confian~ do Ministerio de Minas e Energia. Evandro Gomes elogiou a escolha de uma 
empregada da EPE e seu currfculo. Reive Barros salientou seu conhecimento e merito. 
Aline Amorim destacou a representatividade feminina e a dedica~ao da profissional. Bento 
Albuquerque parabenizou. Em seguida, o Conselho deliberou: DELIB : DCA n° 
05/1898 : (a) Eleger a Sra ANGELA REGINA LIVINO DE CARVALHO, 

prazo de gestao ate 1° de fevereiro de 2022; (b) Determinar que a Diretora assuma as 
atividades da Diretoria de Gestao Corporativa; e (c) Determinar que a Secretaria-Geral tome 
as providencias para que a posse possa ser efetivada a partir de 25 de maio de 2020. A Sra 
Angela Livino retornou a reuniao e agradeceu todo o apoio e confian~a. 

ASSUNTOS GERAIS. 
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Por quest6es tecnicas, os itens 1 e 2 foram invertidos. 

(2) Relato sobre a Assembleia Geral Ordinaria de 24/04/2020. 0 Presidente da EPE fez 
urn relata sabre a Assembleia Geral Ordinaria de 2020 da EPE, na qual foram votadas, pela 
representante da Uniao, as seguintes materias: proposta de remunerac;:ao de Diretores, 
Conselheiros e membros do Comite de Auditoria - perfodo abril/2020 a marc;:o/2021, sem 
reajuste e aprovac;:ao do Relat6rio Anual lntegrado com Demonstrac;:5es Contabeis e 
Destinac;:ao do resultado de 2019, com algumas recomendac;:6es. 

(1) Apresenta~ao do Relat6rio do 1° Trimestre de 2020 da Ouvidoria. Foi convidada a 
Ouvidora Aline Santos, que apresentou o relat6rio do 1° trimestre da area. Reive Santos 
elogiou os indicadores do relat6rio. Aline Amorim elogiou o trabalho do Comite Permanente 
para Quest6es de Genera, Rac;:a e Diversidade da EPE (Cigrad) e Thiago Barral 
complementou informando a participac;:ao da Ouvidora em urn programa de lideranc;:as 
femininas da Universidade de Columbia, alem de relatar que uma bi61oga da Empresa foi 
selecionada para urn programa global de lideranc;:as femininas no setor e61ico. Ap6s, a 
convidada retirou-se da reuniao. 

(3) Apresenta~ao do Plano de Contingencia Or~amentaria. Foi convidado o Presidente 
do Comite de Auditoria Luis Freitas. Angela Livino apresentou o Plano de Contingencia 
Orc;:amentaria (PCO) e informou sabre a suplementac;:ao aprovada por Portaria para a 
Empresa. Luis Freitas explicou que o Coaud vinha solicitando urn plano orc;:amentario 
alternative desde o inicio do ano e comentou sabre o PCO, que contem as possiveis ac;:6es 
quantificadas, parabenizando o trabalho. Aline Amorim sugeriu elencar no Plano ac;:5es 
possiveis para sanar o deficit de pessoal e beneficios e Angela Livino explicou que ja foram 
realizadas ac;:6es sabre este tema, porem ira incorpora-las ao plano. 0 Presidente do 
Conselho destacou o trabalho integrado do MME com a EPE para atendimento das 
necessidades orc;:amentarias da Empresa. 

Neste momenta, a Secretaria-Geral sugeriu uma inversao de pauta para aproveitar a 
presenc;:a do Presidente do Coaud na reuniao. 

(7) Avalia~ao Anual de Desempenho do Conselho de Administra~ao, Diretoria 
Executiva e Comite de Auditoria. Luis Freitas apresentou os resultados consolidados pelo 
Comite de Elegibilidade da avaliac;:ao de desempenho dos dirigentes, destacando as 
recomendac;:5es do Conselho de Administrac;:ao. Reive Barros salientou a importancia do 
processo e de sua melhoria, parabenizando-o. Os Conselheiros debateram algumas 
quest5es e Bento Albuquerque elogiou o processo e sua qualidade, alem do 
comprometimento do membra do Comite de Elegibilidade, que se retirou da reuniao em 
seguida. 

(4) Remunera~ao dos Dirigentes - Oficio SEI n° 1 0059/2019/ME. Thiago Barral 
contextualizou o Offcio SEI n° 10059/2019/ME, recebido pela EPE, sabre remunerac;:ao dos 
dirigentes. A Consultoria Juridicae a Auditoria lnterna avaliaram o assunto, concluindo pela 
conformidade do processo. Os Conselheiros concordaram e manifestaram-se satisfeitos 
com as informac;:6es prestadas. 

(5) Relato sobre o Plano de Previdencia Eletros. Neste momenta, retirou-se da reuniao a 
Conselheira Aline Amorim, de acordo com o §3° do Art. 2° da Lei n° 12.353/2010. Thiago 
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Barral historiou o processo de contratac;ao do Plano de Previdencia Eletros e as questoes 
que estao sendo discutidas sobre o assunto. 0 Presidente da EPE informou que a Eletros 
alterou, via Comite Deliberative, a taxa administrativa, para igualar todas as patrocinadoras, 
sendo esta decisao exclusiva da Eletros. Em seguida, acrescentou que, apesar de nao 
haver impactos financeiros para a EPE, solicitou esclarecimentos ao Plano e houve a 
mudanc;a da regra. Alem disso, ha negociac;ao para alterac;ao do Convenio e do Estatuto da 
Eletros e a Diretoria Executiva esta estruturando relat6rios semestrais para o Conselho de 
Administrac;ao, com indicadores e aspectos relacionados a qualidade do Plano. 

(6) Prorroga~ao do Acordo Coletivo de Trabalho (ACT). Thiago Barral informou que e 
necessaria, novamente, a prorrogac;ao do ACT vigente por mais 30 dias, sendo o pleito 
acatado por todos os Conselheiros. 0 Conselheiro Evandro recomendou que esta pauta, 
das pr6ximas vezes, seja inclufda como deliberac;ao. A Conselheira Aline Amorim retornou a 
reuniao. 

(8) Tabela de pendencias do Conselho de Administrac;ao. Alessandra Santos 
apresentou a lista de pendencias do Conselho, informando que o assunto da Eletros esta 
sanado e que esta a disposic;ao para sugestoes de pautas. Bento Albuquerque elogiou o 
trabalho da Secretaria-Geral. 

ENCERRAMENTO. 

Em seguida, a palavra foi aberta aos Conselheiros. Aline Amorim agradeceu e desejou boa 
sorte a nova Diretora Angela Livino, assim como Evandro Dias, que ainda destacou a 
recomposic;ao da Chefia de Gabinete. Reive Barros elogiou o conteudo dos assuntos desta 
reuniao, que foi bem produtiva. Thiago Barral agradeceu o apoio do Conselho, relatando que 
na pr6xima reuniao apresentara a reformulac;ao dos produtos e prazos da EPE devido a 
pandemia do COVID-19. Por fim, as dezessete horas, nada mais havendo a tratar, o 
Presidente do Conselho Bento Costa Lima Leite de Albuquerque Junior agradeceu a todos e 
deu por encerrada a 1898 Reuniao do Conselho de Administrac;ao da Empresa de Pesquisa 
Energetica (EPE). Assim, eu, Alessandra Lopes Costa Alves dos Santos, lavrei a presente 
Ata que, depois de lida e achada conforme, sera assinada pelos Conselheiros participantes 
e por mim e rubricada em todas as folhas. 

BENTO C. L. L. ALBUQUERQUE JUNIOR 
Presidente do Conselho 

THIAGO V. BARRAL FERREIRA 
Conselheiro 

ALINE COUTO DE AMORIM 
Conselheira 

REIVE BARROS DOS SANTOS 
Conselheiro 

EVANDRO CESAR DIAS GOMES 
Conselheiro 

ALESSANDRA LOPES C. A. SANTOS 
Secretaria-Geral 
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